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CONSIGLIO D'ISTITUTO A.S. 2017-18 

 

Verbale n. 7 

 

Il giorno 30 del mese di Agosto 2018 alle ore 18.00 presso la sede del Liceo Scientifico “E. Fermi” 

di Catanzaro Lido, Via Pisacane, Contrada Giovino, si è riunito il Consiglio d’Istituto per procedere 

alla discussione del seguente O.d.G.: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Concessione  d’uso dei locali scolastici; 

3. Apertura anticipata dell’anno scolastico; 

4. Disponibilità residua da progetti PTOF, autorizzazione a storno €. 3000,00 dal 

funzionamento amministrativo per sostenere spese di rappresentanza; 

5. Gara distributori automatici. Contratto Triennale; 

6. Comunicazione del Dirigente Scolastico. 

 

Risultano presenti e/o assenti: 

PRESENTI ASSENTI 
Dirigente Scolastico  
Dott.ssa Teresa Agosto 

 

Docenti 
Prof.ssa Adduci Michela Prof.ssa Dardano Maria Teresa 
Prof. Filoramo Francesco  
Prof.ssa Pulega Esterina  
Prof. Scumaci Sandro  
Prof. Fantini Alessandro  
Prof.ssa Maiano Maurizia  
Prof. Rotella Antonio  

ATA 
 Sinopoli Bruna 
 Fittante Gelsomina 

Genitori 
Alfano Umberto  
Aversa Giuseppina  
Perri Filomena Milena  
Scalzo Antonio  

Alunni 
Di Cello Alessandro Scalise Noemi 
Cusato Fabio  
Nisi Sara  

 
Risulta presente, in qualità di uditore, l'alunno ----------------------, presidente della Consulta 

Provinciale studentesca di Catanzaro. 

Presiede il sig. Scalzo Antonio presidente del Consiglio d’Istituto il quale, constatato il numero 

legale degli intervenuti (15/19), dichiara aperta la seduta.  
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Assume le funzioni di segretario verbalizzante la prof.ssa Michela Adduci.  

 
Punto 1 

Approvazione verbale seduta precedente 

La Prof.ssa Michela Adduci dà lettura del verbale precedente che viene approvato  all’unanimità. 

 

Punto 2 

Concessione d'uso dei locali scolastici 

Il Dirigente Scolastico, evidenziando la sua piena disponibilità all’apertura dell'istituto all’utenza 

esterna, propone la concessione d'uso dei locali con rinvio alle determinazioni assunte dal Consiglio 

d'Istituto nel precedente anno scolastico in relazione a vincoli e regole da rispettare. 

Il prof. Rotella, in qualità di RSPP dell'istituto, approva quanto proposto dal Dirigente Scolastico e 

ribadisce ai presenti le indicazioni contenute nella normativa vigente relativamente alle 

responsabilità degli addetti alla sicurezza dei locali.  

Il Consiglio d'Istituto all'unanimità approva e delibera. 

 

Punto 3 

Apertura anticipata dell'anno scolastico 

In considerazione della richiesta dei locali da parte della Corte d’Appello di Catanzaro per lo 

svolgimento degli esami di avvocato, si propone l’apertura didattica anticipata dell’anno scolastico 

al 12/09/2018. 

Il Consiglio d'Istituto all'unanimità approva e delibera. 

 

Punto 4 

Disponibilità residua da progetti PTOF, autorizzazione a storno €. 3000,00 dal funzionamento 

amministrativo per sostenere spese di rappresentanza 

Preso atto che dai fondi destinati per i progetti PTOF sono avanzati circa € 3.000,00, si propone lo 

storno della somma a copertura delle eventuali spese di rappresentanza per le varie attività 

didattiche programmate. 

Il Consiglio d'Istituto all'unanimità approva e delibera. 

 

Punto 5 

Gara distributori automatici. Contratto Triennale 

In considerazione della prossima scadenza del contratto dei distributori automatici, si propone: 

 il rinnovo dello stesso fino alla conclusione delle nuove procedure di gara; 

 la natura triennale del nuovo contratto. 

Il Consiglio d'Istituto all'unanimità approva e delibera. 

 

Punto 6 

Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

a) Il Dirigente Scolastico riferisce che, secondo indicazioni dell'Autorità di Gestione, le 90 ore di 

tutoraggio, relativamente alle mobilità transnazionali PON FSE “Potenziamento dei percorsi di 

alternanza scuola-lavoro” e “Potenziamento della Cittadinanza europea”, non possono essere 

suddivise tra quattro docenti (così come deliberato nella precedente riunione) ma per ogni 

progetto sono previsti n.1 docente tutor e n.1 docente accompagnatore.  
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Inoltre, il Dirigente Scolastico propone che nel corso dell'a.s. 2018/2019 uno stesso alunno non 

possa partecipare a più di un'azione PON FSE di alternanza scuola-lavoro. 

Il Consiglio d'Istituto all'unanimità approva e delibera. 

b) Il Dirigente Scolastico comunica che, da organico di diritto, la classe III sez. C del Liceo 

Scientifico opzione Scienze Applicate risulta articolata, in quanto composta da un numero di 

allievi inferiore a 18. L'articolazione prevede l'unione con una classe di indirizzo diverso, 

dunque di liceo scientifico tradizionale, pervenendo ad un numero complessivo di allievi 

superiore a 40. Pertanto l'articolazione non interesserà tutte le discipline ma solo Lingua Inglese 

e Scienze Motorie. In queste ore gli allievi verranno suddivisi tra le diverse classi.     

Il Dirigente Scolastico riferisce che, pur tenendo conto dei criteri generali deliberati per 

l'assegnazione dei docenti alle classi, è stata necessaria la riorganizzazione delle cattedre nonché 

la revisione di alcune classi di concorso, anche per garantire un adeguato svolgimento del nuovo 

Esame di Stato. 

Il Dirigente Scolastico comunica che per la formazione delle classi prime si è proceduto in base 

ai criteri deliberati, partendo dal numero di iscritti, tenendo conto dei livelli di competenze ma 

anche di concrete esigenze da parte della famiglia, concordando l'iscrizione dell’alunno nella 

classe segnalata dai genitori qualora un fratello/una sorella abbia frequentato la stessa classe e la 

famiglia sia quindi in possesso dei libri di testo. Eventuali nuove iscrizioni verranno assegnate 

d'ufficio. Il Dirigente Scolastico riferisce che la composizione delle prime classi non è stato un 

lavoro semplice a causa di intromissioni da parte di alcuni genitori; pertanto, propone per il 

nuovo anno scolastico il sorteggio alla presenza delle famiglie.    

Il Consiglio d'Istituto all'unanimità approva e delibera. 

c) Il Dirigente Scolastico comunica che, per una migliore gestione delle assemblee studentesche di 

istituto e di classe, i rappresentanti della consulta provinciale e d'istituto hanno predisposto 

apposito regolamento, da sottoporre all'attenzione di tutti gli allievi, e un calendario di massima 

per evitare che le assemblee si svolgano sempre lo stesso giorno della settimana.   

Il rappresentante Di Cello Alessandro legge ai presenti il regolamento. Il Consiglio d'Istituto 

all'unanimità approva e delibera il documento con le seguenti integrazioni: 

- Ai docenti della prima ora di lezione sarà consegnato l'elenco degli allievi impegnati nel 

servizio d'ordine, i quali dovranno presentarsi al contrappello da effettuare al termine 

previsto delle lezioni; 

- Gli allievi interessati dovranno tempestivamente informare i docenti in orario di eventuali 

entrate in ritardo e/o uscite anticipate, per consentire una corretta registrazione sul registro 

di classe e un'adeguata vigilanza.  

 

Alle ore 19:30  il sig. Scalzo Antonio chiude i lavori e dichiara sciolta l’assemblea. 

 

 

CATANZARO,  30 Agosto 2018 

 
 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE                                           IL PRESIDENTE  

      Prof.ssa  ADDUCI Michela                         Sig. SCALZO Antonio 
 

 


